

2024年12月 道上小学校 PTA 運営委員会 発行

道上小学校の子供たちのために、数多くの保護者・地域の方々が様々なボランティア活動をしています。 「みちうえファン」は子供たちが色々な体験をするため、学びをより豊かにしていくため、安全安心な環境 を作っていくための保護者の活動や保護者の交流、地域の方々の活動を紹介する広報誌です。

校長先生のご紹介

12月1日より着任された校長先生のご紹介です。

12月14日(土)葛飾教育の日に、校長先生から保護者のみなさんへご挨拶がありました。

道上小学校に赴任される前から、いくつかの葛飾区内の小学校にいらっしゃいました。

校長先生ってどんな人?ということで質問させていただきました!

- ●校長先生のお名前・ご年齢・・・安部 雄二(あべ ゆうじ)
- ●出身地・・・大阪生まれ滋賀県大津市育ち、中学生から東京で暮らす。
- ●何歳のお子さんがいらっしゃいますか?・・・中学3年生と中学1年生
- ●子供のころの夢は何ですか?・・・バスの運転手
- ●宝物は何ですか?・・・キャンプ道具
- ●動物になるとしたら何になりたいですか、それはなぜですか?・・・ねこ、毎日のんびり寝てられそうだから

亀有まつりに参加しました

10月20日(日)亀有まつりが開催されました。

午前中に金管バンドの演奏、午後には法被を着た子供たちが亀有音頭を踊りながら南口ロータリーとゆうろーどを練り歩きました。沿道にはとても多くの方が集まっていました。なかなかハードにも見えましたが、水分補給をしながら、みんな最後まで頑張りました!警察や消防団、そして地域のたくさんの方々のご協力もあり、無事に終えることができました。子供たちにとって楽しく頑張った、思い出に残るお祭りになったことと思います。平成8年に始まった亀有まつりですが、第一回から参加している小学校は道上小学校だけなのだとか。「伝統をつないでくれてありがとう」という先生の言葉が印象的でした。



少年の主張大会

10月19日(土)に少年の主張地区予選会が開催され、道上小学校の6年生が見事優勝! 11月16日(土)には、かつしかシンフォニーヒルズで本大会が行われ、こちらでも入選しました。発表のトップバッターでしたが、緊張を感じさせない堂々とした発表だったとのこと、すばらしいですね。



亀有地区ロードレース大会&子ども大運動会

亀有地区ロードレース大会&子ども大運動会が、11月3日(日)に開催されました。前日雨天で延期となりましたが、3日は一転して快晴、無事開催されました。コースは亀有中学校と周辺地域。PTAメンバーは、おやじの会メンバーといっしょに小学生の受付を担当。1・2年生は500メートル、3・4年生は1キロ、5年生以上は1.5キロで行





われました。レース中、キツイなあと感じるときもあったと思いますが、子供たちは一生懸命ゴールを目指し走っていました。レースは中学生と大人の部もあり、地域の方々も参加しました。ロードレース後は、未就学児のお子さんによるかけっこや親子参加のパン食い競争も行われました。

近隣児童館のおまつり

10月19日(土)、西亀有児童館まつりが開催されました。 今年のテーマは"にしかめオリンピック"。

金メダル目指してみんな頑張っていました!

子供たちのために楽しい企画をしてくださった児童館の先生 方やご協力いただいたたくさんの方々に感謝!子供たちも、 とても楽しそうでした。

立候補制で集まった子供スタッフも事前準備から当日のスタッフとしての役割、そして片付けまで、とても責任感をもって、積極的に取り組んでいました。頼もしかった!

子供たちの一生懸命な姿がたくさん見られてとても楽しく充 実した一日になりました。



そして12月7日(土)には、亀有児童館まつりも開催されました。

道上小学校の子供たちはもちろん、多くの親子連れ、未就学児の子供たちも楽しんでくれました。



地域のボランティアの方々の協力のもと開催されています。 今年も、小学いる姿や子間近で見る

毎年、小中学生のボランティア、道上小学校 PTA をはじめとして、亀青小学校 PTA、地区委員会など

今年も、小学生のボランティアが頑張っている姿や子供たちが楽しんでいる笑顔を、間近で見ることができて充実した PTA 活動となりました。

体育発表会

11月16日(土)、体育発表会が行われました。PTA メンバーは、来賓の 受付を担当。おやじの会メンバーは受付のほか、亀有中学校まで子供た ちが安全に移動できるように付き添いました。体育発表会終了後は、保 護者のみなさんといっしょに片付けのお手伝いもしました。

受付の合間に、メンバーは交代で子供たちの応援へ。たくさんの観客が見守るなか、緊張もあったでしょうが、今回のスローガン通り本気(ガチ)で競技や演技に取り組む子供たちの姿に、こちらも応援に熱が入りました。



PTA ソフトボール部の活動

11月23日(土)地域ソフトボール大会に出場、亀有中学校との合同チームで試合に挑みました。結果は2勝後、決勝戦で敗退。冷たい風が吹くなかでしたが、とても楽しい試合でした。出場してみたいという保護者の方、

ご興味がある方はお気軽 にお問い合わせを!初心 者も経験者も大歓迎です。

ソフトボール部へ<u>の</u> 問合せはここをクリック

PTA バレーボール部の活動

11月24日(日)6校親善バレーボール大会が開催されました。

道上小 PTA バレーボールは 予選 A リーグに出場。1勝す るも決勝リーグには進めず敗 退となりましたが、選手のみ なさんは大いに盛り上がり、 楽しみました!



PTA 連携授業 道徳地区公開講座 いのちのお話

12月14日(土)、助産師の井出陽子さんをお招きし"いのちのお話"の講座を行いました。2時間目は4、5、6年生、3時間目は1、2、3年生に開催されました。井出さんは葛飾区内で助産院の院長をされており、また葛飾区の赤ちゃん訪問事業で亀有地区を十年以上前から担当されています。赤ちゃん訪問からの再会となった保護者の方も多いと思います。お母さんのお腹で過ごす赤ちゃんの様子や生まれてからの赤ちゃんの様子など、子供たちは真剣に聴いていました。赤ちゃんの人形を抱っこするリアルな体験授業もありました。"お母さんに感謝したい"など、子供たちの講座への感想も印象的でした。



第3回道っこかつしか郷土かるた大会

道っこ地域応援団

12月14日(土)の午後、体育館で「第3回道っ子かつしか郷土かるた大会」が青少年亀有地区委員会、地域応援団の多くの地域の方々にご協力いただき開催されました。3年生以上の児童が3名でチームになり、32チーム96名が参加し、たくさんの保護者が見守るなか、熱戦が繰り広げられました。優勝した3年生チーム、4年生以上チームの2チームは、1月に行われる亀有地区大会に進み、葛飾区大会の出場を目指します。



図書ボランティアの活動

休み時間はいつも子供たちで賑わう学習センター(学校図書館)。好きな本を借りたり、おしゃべりをしたり、お話し会に参加したりと子供たちがわくわくするような場にしたいと思いながら活動をしています。12月に入り学習センターの飾りもクリスマスっぽくにぎやかに。サンタポストも登場し、折り紙のサンタに、子供たちがかわいい顔を描いて入れてくれています。ぜひ学校公開の時など、見に来てくださいね!図書ボランティアは随時募集中♪情報交換しながら、楽しく、できる範囲でゆる~く活動中です。ご興味のある方は、右下の問合せリンクよりお気軽にお問い合わせください。



●·●·●·●·●学校·地域の行事予定●·●·●·●·●

1月18日(土)葛飾郷土かるた亀有地区予選会

2月20日(木)給食試食会

3月7日(金)卒業を祝う会

ほかに6年生卒業記念行事を企画中です。お楽しみに!

お問い合わせは、 <u>こちらのリンク</u>か QR コードより お願いします。



PTA の活動 9月7日(土)、10月19日(土)の葛飾教育の日にあいさつ運動・運営委員会・学校打合せを行いました。その他、会計・学校や地域行事のお手伝いで活動しました。活動は、無理なくできる時にできるメンバーで協力し合いながら行っています。2学期は行事のお手伝いが多かったのですが、3学期も子供たちのためにより良い活動ができたらと思います。